
Beschluss:

Der Umweltausschuss folgt der Empfehlung der Verwaltung, die Pflanzung neuer Gehölze in den
weiterführenden Planungen der Rückhalteeinrichtung zu berücksichtigen und diese dann später mit
Herstellung der Beckenanlage vorzunehmen.


